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運 動 会 大 成 功 !
１０月２２日（土），「真剣勝負」のスローガンのもと，令和４年度の南郷中学校運動

会が行われました。当日は，新型コロナウイルス感染対策のため，残念ながら参加でき

なかった生徒もいましたが，生徒のたくさんの笑顔，そして真剣な表情を見ることがで

きました。南郷中生の良さを再発見できた素晴らしい運動会でした。
今年度の運動会は，「自分たちでつくる運動会」という課題を生徒に投げかけて取り

組ませた運動会でした。運動会実行委員長の市川心愛さんをはじめとする運動会実行委

員，そして各組の団長，副団長を中心に，生徒一人一人がこの課題に真剣に取り組みま
した。その成果が「運動会大成功」という結果としてあらわれました。事後の感想を見

ると，多くの生徒が「楽しかった。」，「いろいろなことを学んだ（感じた）。」，「達成感

を味わった。」というコメントを記入しており，今回の運動会が生徒とにとって，とて

も充実した，有意義な行事だったことがうかがえ,うれしく思いました。
保護者の皆様にも，コロナ禍での運動会開催にあたりたくさんのご協力をいただきま

した。おかげさまで無事に運動会を開催することができました。保護者の皆様のご理解，

ご協力に改めて感謝申し上げます。

＜運動会を振り返って（生徒の感想）＞ ※一部抜粋

３年 伊藤 海莉 さん
練習で味わった苦しさや楽しさがよい経験で思い出

になった。後輩とたくさんしゃべることもできたし，
普段関わる子じゃない人ともしゃべれて嬉しかった。

３年 佐々木 歩夢 さん
今までの運動会の中で今年が一番楽しかった。今年

の運動会は楽しすぎて，午後もやりたかった。人とし
ても成長できる運動会だった。

３年 桜井 瑞貴 さん
みんなが熱く楽しく活動できた。練習の時から，し

っかり声を出していたり，「３年生のために」という１
・２年生の気持ちが嬉しかった。

３年 只野 奏太 さん
運動会がよりよいものとなるために，全員が練習か

ら本気でやり，本番の最後の最後まで本気でやって赤
組に勝てたので，よい思い出となった。

３年 戸羽 心音 さん
３年生となって後輩を見てまとめるのは大変だった

けど，３年生のみんなと協力して運動会を終えること
ができた。３年間の中で一番楽しかった運動会だった
し，一生思い出に残る運動会だった。



２年 佐藤 音和 さん
練習の段階でちょっとギスギスしちゃったり，雰囲

気が悪くなったときもあったけど，話を聞くことを大
切にしたこと，総練習の後に作戦会議をしたことが良
かったと思う。本番はＮＯ１というよりも「Only １」
を実現できたと思う。この運動会を通して個人的に「人
として」成長できたと思う。

２年 千葉 直哉 さん
運動会の準備などを入念に行いました。３年生に何

度も助けていただいたので，来年は自分たちで１・２
年生をまとめていきたいです。

１年 片山 柊吾 さん
一言でいうと楽しかったです。特に学年種目は，か

け声もみんなで考えたので，さらに自分たちで作った
感じが出ました。他にもゆかりんピック２０２２など，
小学校でできなかった種目があったので楽しかったで
す。

１年 佐々木美衣 さん
初めての中学校を一言で表すとしたらとても面白か

ったです。もう来年の運動会が楽しみなぐらいです。
真剣だったり笑ったりで，当日の午後は本当に疲れま
した。負けてしまったのは残念だったけど楽しかった
です。

お 願 い と ご 連 絡 。
● 朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。衣服で温度調整できるよう，ご家庭でもお声がけく
ださい。
また，再び，新型コロナウィルス感染症の感染拡大傾向が見られます。丁寧な朝の健康観察な

ど，引き続き感染対策へのご協力をお願いいたします。
なお，朝の解錠時刻は，毎朝７時４５分頃としています。朝，学校に到着する時刻が早すぎて

寒い外で待つ状態にならないよう，家を出る時刻を計算して登校させてください。

● １１月９日（水）から，全学年で教育相談（三者面談）を行います。面談計画など，詳細につ
いては，各クラスから連絡があります。短時間ではありますが，有意義な話し合いができればと
考えております。ご協力よろしくお願いいたします。

● 毎月行っている「学校生活アンケート」において，１学期「いじめ」と認知した件数は０件で
した。




